

Historische Berghotels erleben eine Renaissance. Liebevoll restauriert, wurde in den letzten Jahren so manches Gebäude aus dem Dornröschenschlaf geweckt. Berghotels mit Geschichte sind oft nur zu Fuss erreichbar. Sie liegen an einstmals bedeutenden Passrouten, thronen auf Gipfeln oder einsamen Alpen. Schon die Wege dorthin sind ein Erlebnis, und der Aufenthalt in den nostalgischen Räumen gleicht einer Zeitreise. Wandern Sie auf den Spuren der Pioniere zu alpinen Hotels und Berggasthäusern: nach Zermatt ins legendäre «Monte Rosa»; an den Gleisen der Rhätischen Bahn entlang bis zum Kurhaus «Bergün» oder zum Berggasthaus auf dem Säntis. Die ausgewählten 22 Touren erstrecken sich über die ganze Schweiz, wobei die Bergkantone naturgemäss stärker gewichtet sind. Trouvaillen wie das Val Sinestra im Unterengadin und Klassiker wie das Faulhorn im Berner Oberland ergänzen die vielfältige Tourenausswahl.